

Il y a de nombreuses années, notre monde est né. Le vent soufflait doucement. Le soleil était brillant. Les fleurs s'épanouissaient. Il y a beaucoup d'arbres qui se balançait sous le ciel bleu. Les oiseaux exploraient le monde qui était heureux avec la joie. C'était parfait, non? C'est vrai, mais il y'avait une petite problème: Le soleil était toujours arrogant, le soleil était toujours en colère. Zut Alors! Comme un camion rapide, la lumière a frappé les gens qui habitent du monde. Les gens étaient désespérés.

Tout le monde voulait un miracle, rapidement. Les gens demandait une solution immédiatement. Et voilà! Dans un moment époustouflant, il a plu. Tout entier a été monter à la lueur de la lune. La lune était belle dans le ciel noir et les étoiles dansaient à l'espace non ensoléillé. Tout le monde aimait cette ombre dramatique. La nuit était une occasion qui était bienvenue.

Le soleil a vu cette situation. Le soleil voulait résoudre cette problème. Il a décidé de trouver la lune et la tuer. Mais, en revanche, quand le soleil a vu la lune, il s'effondrait d'amour avec la lune. Elle était gentille et sympathique. Elle était tout ce que le soleil n'était pas. Le soleil a compris sa erreur. Les gens trouvent que quand le soleil a été avec la lune, le soleil était vraiment généreux, il n'était pas effrayant. Ensemble, la lune et le soleil exploraient l'univers énorme. Le soleil sans la lune était comme l'arbre sans fruits.

Mais un homme intelligent a dit <<tout ce qui est bon, peu à peu tuer à la fin>> C'est vrai, parce que, après quelques siècles, le Dieu a vu que le soleil et la lune n'avaient pas fait leurs responsabilités à cause de leur amour. Après ça, le Dieu a séparé ces amants.

Le soleil et La lune étaient étrangers. Aujourd'hui aussi, le soleil a vu la lune tristement dans le ciel. On peut me poser une question: Quel est le moral? Le moral est simple: Être arrogant ou être égoïste, c'est mauvais pour soi-même et les autres. En plus, il ne faut pas être ignorant!